

17. Tag der Selbsthilfegruppen im Kreis Bergstraße am Samstag, den 02. September 2017 in Lampertheim.

17 Selbsthilfegruppen hatten in der Lampertheimer Fußgängerzone ihre Zelte aufgeschlagen.

Die Besucherzahl war ob des schlechten Wetters zu Beginn relativ gering, wurde jedoch mit zunehmender Wetterbesserung größer.

Der Kreuzbund-Kreis Bergstraße war mit drei Weggefährtinnen und einem Weggefährten vertreten.

Dörte Niemann-Schulz
Uta Ruppert
Hubert Diehlmann

Kreuzbundgruppe Bensheim 3
Kreuzbundgruppe Bensheim 3
Kreuzbundgruppe Lampertheim 2



Bürgermeister Gottfried Störmer, Caritas-Direktor Ansgar Funcke, Landrat Christian Engelhardt und CDU-Landtagsabgeordneter Alexander Bauer informierten sich intensiv über unsere Arbeit.

Auch mit den Selbsthilfetag-Besuchern erfolgte an unsrem Kreuzbundstand ein reger Austausch. So konnten wir unsere Flyer, in denen die Aufgaben und Ziele des Kreuzbundes beschrieben sind, weiter geben.

Im Rückblick war es ein gelungener und erfolgreicher Tag. Für den nächsten Selbsthilfetag wäre schöneres Wetter und somit eine noch größere Resonanz wünschenswert.

Danke an alle, die mitgeholfen haben, diesen Tag in Lampertheim so lebendig zu gestalten.

Text: Uta Ruppert
Fotos: Bernd Ruppert